

## ENSAYO FILOSOFIA

DE: Juan Pablo Perez Tapiero

PARA: Ángel Garzón

### SOLUCION

Desde que el hombre comenzó a razonar y a pensar, se hizo grandes interrogantes sobre su misma existencia o la existencia que los rodeaba, esta eran tales como; ¿de dónde vengo? ¿Por qué existo? ¿Cuál es mi misión? ¿Quién me creo?, entre muchas más; a lo que con el paso del tiempo intentaron darle una respuesta a cada una de ellas, los primeros pensadores decidieron y pensaron que todo lo había creado un solo ente y lo llamaron "dios" esta teoría fue aceptada durante mucho tiempo, hasta que en diferentes lugares algunos hombres comenzaron a buscar respuestas a las grandes preguntas (filósofos). Desde ese entonces de la mente del hombre surgieron grandes monstruos, súper-bestias que podían hacer toda clase de cosas a esto se le llamo mitología para los hombres primitivos la mitología era la única respuesta y solo cuando el hombre comenzó a razonar sobre las contradicciones existentes en los mitos y ver más allá de su fantasía, es decir cuando dejo de pensar mitológicamente y empezó a hacerlo lógicamente, en ese momento fue que nació la filosofía.

Se cree que la filosofía tiene más de 2500 años de que existe y se practica; pero ¿Por qué solo 2500 años si el hombre lleva más tiempo en la tierra? Es porque nos estamos refiriendo a la filosofía occidental, si existían 2 tipos de filosofía, la occidental que trataba de explicar lo material de este mundo (explica todo con argumentos científicos, la materialista) y la oriental, que en cambio esta busca la parte espiritual (lo que explica todo con argumentos de tipo religioso, la idealista) En este libro se ve un poco de estas dos escuelas. Empieza hablando sobre los filósofos griegos.

Tales de Mileto, el libro nos dice que Tales era un rico mercader pero también era astrónomo y se dedicaba a estudiar matemáticas, física y la naturaleza, Tales estaba intrigado por conocer el origen de todo así que se dedicó a observar el agua en sus 3 estados y Tales llegó a una conclusión "todo procede del agua" pero después dio otra teoría "todo está lleno de dioses" de esta manera Tales puso la base de dos corrientes filosóficas la materialista (la realidad es pura materia) y la idealista (la realidad es solo la divina). Después más filósofos griegos comenzaron a dar sus teorías, Anaximandro decía que todas las criaturas habían salido del mar, Anaximenes propuso que la sustancia base del universo era el aire. Después surgió uno de los más importantes, Pitágoras; creó una hermandad-escuela donde

los estudiantes Vivian como monjes eran vegetarianos y estudiaban los principios matemáticos ellos creían en la encarnación y predicaban que el principio de todas las cosas era un número. Y así siguieron surgiendo más y más teorías de filósofos como Heráclito que afirmaba que el elemento del que todo se originaba era el fuego, Parménides que decía que el ser era la unidad eterna e inmutable otro era Anaxágoras quien fue condenado a muerte por que dijo que el sol era solo una masa de fuego, Empédocles que lanzo la tesis de los 4 elementos como componentes de todo y así existieron más teorías hasta que llego Sócrates, los filósofos anteriores a Sócrates se dedicaron a buscar los principios básicos del universo y no se habían preocupado por el habitante del universo, el hombre. Sócrates buscaba la verdad, pero no solo eso sí que luchaba contra una corriente pseudo-filosofica, los sofistas, los sofistas eran una especie de profesores de la ciencia de hablar bien o decir bien las cosas, aunque no sean verdad, no son filósofos si no demagogos(políticos). El método utilizado por Sócrates para llegar a la verdad se conoce como mayéutica o sea la pregunta, en cuanto la idea de dios, Sócrates dijo, el hombre no necesita a dios para portarse bien.

Cuanto más se descubre, más consciente se es de lo mucho que se ignora. Hacer consciente la propia ignorancia y como leí en una página web que decía Sócrates. Esa es la esencia de la filosofía.

La cual tiene varias características

Como un conocimiento reflexivo para buen vivir que busca vivir bien su vida reflexionando sobre ella

Y si nos preguntamos porque es importante la filosofía en la vida cotidiana es que. que MAS AHORA escuchando ahora cuando más hay que ser realistas y en pocas palabras hay que ser filósofos porque la filosofía nos ayuda a pensar, a preguntarnos por qué??? Para que no nos engañen con bobadas e intenten controlar nuestras vidas, cuando te digan tienes que hacer esto o lo otro, ¿¿¿lo primero que tienes que hacer es preguntarte por qué??? ¿¿Y porque tengo yo que pensar así??y porque tiene que ser el bueno este y el malo el otro???? hay que ser relativista un ejemplo claro hoy en día son las drogas cuando una persona se las ofrece a otra cuando una persona las acepta y lo malo es que ellos no usan la filosofía para mirar a su favor para preguntarse porque la acepto?? ¿¿Porque la consumo si no la necesito para vivir?? ¡Y sin embargo después de un tiempo esa persona en verdad si la necesitara para vivir! Ya que se puede matar o hacerse algo si no la consume